

Adiós a Ricardo Barbieri

Escrito por Actualidad

Miércoles, 18 de Enero de 2017 01:21



Los integrantes de este medio lamentan profundamente el fallecimiento de Ricardo Barbieri. Su denuncia constante de todo aquello que provoca la degradación de la naturaleza y, por lo tanto, de la vida humana, fue una guía para muchos vecinos que, sin lugar a dudas, seguirán su ejemplo. Acompañamos a su familia en este doloroso momento. Ricardo Barbieri, estarás siempre presente en las banderas de la causa ambientalista.